あおい通信第236号

′作り」を企画♪

皆さん真剣に制作

:り」、「クリスマスリー

12月は、「カレンダー

て、

素敵な作品が出来

がりました!!

作り

第236号 令和 7年1月6日 おでかけ専科 デイサービス薬 練馬区大泉学園町6-9-21 03 - 3978 - 0919

> とうございます 新年あけましてお 本年もよろしくお願 めで

0

御

拶

串

耐性かち属のと と・み) であります 性、創造性、協調性、忍かな木を象徴し、柔軟ちます。柔軟でしなや属し、「陰」の性質を持属し、「陰」の性質を持のと)は五行の「木」に 干支(えと)では、乙(き 和7年は乙巳 (きの 2

0 1 3

ました。 過去にはこんな事があり さて、この巳年です が

指すとして、 愛子さまをご出産。 皇室と・み) の年、雅子さまが 指すとして、変革の年とくデフレからの脱却を目 と・み)の年、 ス。この経済政策は、長引 が打ち出したアベノミク のと・み)の年、 2001年、辛巳(かの 安倍政権

力を意味します。 巳は五行の「火」に属

に新たな希望をもたら

を表します。

持ちます。蛇を象徴し、知

直感力、情熱、

慎重さ

やはり「陰」の性質を

がご逝去。日本は「平成」のと・み)の年、昭和天皇 なられています。の皇室を象徴する存在と と知恵を兼ね備え、 1989年、己巳 (つち 今やしなやかさ **ノミクスは格差社会を残** ンフレ」で達成されアベ フレ脱却は実は「外圧イ

総括してみますと、

社長・医師と、

、見渡せば手、世襲の

「諦め」の風景が目につき

ます・・・

そして、

ヒト、

モノ、

ました。 は新時代への期待を抱き は新時代への期待を抱き 行しました。戦後日本の という新たな時代へと移



るのでしょう?

「乙」は、困難があって

のと・み)はどんな年になでは、今年の乙巳(き

の政治家、世襲の芸いう流行語の通り、 てしまう!「親ガチャ」と てくるかで人生が決まっどんな親の元に生まれ 世襲の芸能人

北 世襲 の良さとなります。ので「努力を重ね、

時代となり、アメリ

自民公明の少数

カカ党の大力が

縁起 物事

制は、皆さんご存じの通成立した衆議院小選挙区しただけですし、平成に ポピュリズム」をもたら り、日本の政治に「諦め

います。

持ち層とその他の低所得日本においても3%の金

場原理主義」経済環境は、 カネを使い捨てする「市

みになっていますが… などなど「困難」は山積

ROULETTE

生と変化」を意味します

こと表し、

こと表し、「巳」は、「再も紆余曲折しながら進む

| と思いますが、| 年末、年女上 ま 年始忙, 皆さん新 かった

してお目出とうござい

年明

価指数によると、米類は表した10月の消費者物さて、昨年総務省が公 8.9%も上がっている。昨年の同月に比べて5 過去最大の上げ幅と しく未来に向かって頑 って行きましょう。 溥になり、価格も上が。夏場に店頭でコメが去最大の上げ幅とい

界などからも悲鳴が聞これべツが1玉380円小さなトマト2個398 円。諸物価が上がる中の円。諸物価が上がる中のの別でなく、飲食業 える。 品種によっては40 最低でも約3000円、 の中でのコメ価格であろ

、生産者も厳しい事情

品薄になり、

つくかと期待されたが、

ドラゴ

新米が流通すれば一息

も高値は変わられ 所のスーパーでは5キ 12月になっ 0

うべき昨今の主食の異変に課題を抱える農政だ。の活用など、あり方自体 事実上 反

内容に思える。 が加速しかねな

離れ、また、 ヘシフトする「コハンのままでは他

ら物事を安定させていの困難の中を進みなが 進みましょう! GO FORW 大きな転換点に直 ていると思います。 く」という時代の流 F O R W あり方自体に反や備蓄米 A R 面れ のいが

は終結するのか、中国はロシア・ウクライナ戦争 として君臨するのか? このまま「世界の脅威」 領はトランプが復活。

葵は「心と身体のリハビリ」 で元気な「笑顔」 を作ります

クリスマス会



育ちました。18歳で初私は、宮城県で生まれ

んに通っています。

昨年の2月から葵さ



こだわりの 理康方は?







山内 和也

ドライバ

スタッフ紹介

利用者さんの 経分し

グとお酒を飲むことです。 まだまだ不慣れでご迷惑

新座市)、趣味はランニン

出身地は青森県(自宅は

-ルを持っていた人に質問に答えて頂きました。

・キは「とっても美味しい」と大好評でした!

「ボール送りゲーム」では、音楽が流れている間は隣の人へボールを渡して

千葉

善 (火

木

行きましたが、 います。 昔はよく落語を観に

> 談 話 室

るのを楽しみに通って 運動したり、 葵さんでは、マシンで お出掛けす

ビで見たりして楽しんで 本年もどうぞよろしく 今はテレ



ドライバーで勤務してお

こんにちは、10月から

かなかお会いする機会がの仕事をしている為、な うぞ宜しくお願い致しま 少ないと思いますが、ど せて頂きます。本業で別 をお掛けすると思います 皆様を安全に送迎さ



信」をご愛顧ご購読の程 昨年にも増し「あおい通 事とお喜び申し上げます 健やかな新春をお迎えの よろしくお願いいたし 皆様におかれましては

麻呂には別名がある。万葉集の歌人、柿本人

ると、「〈日本の冬はほと

協会のホームページによ

から、「人丸(ひとまる)」 平安時代に入ったころ

で移り住み、

現在に至り

趣

味は落語や麻

雀

に入隊しました。 練馬に めて県外に住み、自衛隊

自衛隊の所属の関係

い火災が続発していた。気かけて全国各地で痛まし遅い冬が到来して12月に る。 すいじょうきは夏の3分 温に同じく、湿度の急降下 な火がたちまち燃え広が冬は空気が乾燥し、わずか が著しく。空気に含まれる の1ほどまでに減る。気象 昨年の11月の終盤で

わせが世に広まり、防火の 丸神社は全国に20以上も 神様として担ぎ出された 情があったと書いている。 丸でなければならない事 けを込める時節になった。 からだという。いわゆる人 った。ある国文学者が、 とよばれることが多くな 家内安全の願いに火よ 「火止まる」との語呂合

ってのお休みなさいだろ火の元への不断の注意あ 神の和歌の一節が浮かぶ。 かもねむ 百人一首にある防災の

を過ごしたいと思う。 変わらず安全にこの正月 Y 新聞参照

ヨッチャ

傾けたい。 燥している〉とのこと。 ぶなどの不具合に注意を た。電池の加熱や火花が飛 て電気製品が目立ってき コンロやストー んどの地域で、砂漠より ながながし夜をひとり 近年の出火原因はガス ブに加え



「心と身体のリハビリ」 で元気な「笑顔」 葵は を作ります